

Ernennung von 780 „Bachelor of Arts“

30.09.2022

In der mit Angehörigen und Freunden gut gefüllten Swiss-Life-Hall in Hannover wurden heute im Rahmen einer Abschlussfeier 780 Absolventinnen und Absolventen des Studienjahrganges BA 17/19 der Grad „Bachelor of Arts“ verliehen.

Von den Absolventinnen und Absolventen haben 72 Studierende an der vertiefenden Spezialisierung teilgenommen. Der BDK gratuliert den Polizeikommissarinnen und -kommissaren, die ab dem 4. Oktober alle ihren Dienst in der Zentralen Polizeidirektion, den Polizeidirektionen und dem Landeskriminalamt versehen.

Am 01.10.2019 hatten 900 Kolleginnen und Kollegen ihr Studium begonnen. Einige befinden sich derzeit in der Nachprüfung, so dass von insgesamt ca. 850 erfolgreichen Studierenden auszugehen ist.

Die Absolventinnen und Absolventen, deren Angehörige sowie die Ehrengäste aus Politik, Gesellschaft und Polizei hieß der Direktor der Polizeiakademie, Carsten Rose, herzlich willkommen. Carsten Rose wies in seiner Rede auf das hohe Niveau des Polizeistudiums und die steigenden Anforderungen des Polizeiberufes hin. Stellvertretend für alle Studierenden zogen Joelle Menz vom Studienort Nienburg und Sebastian Schübler vom Studienort Hann. Münden anschaulich und emotional ein Resümee der Herausforderungen ihres Studiums.

In seiner Festrede gratulierte der Niedersächsische Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius, den Studierenden. Er sprach ihnen Anerkennung für ihre Motivation und hohe Leistung aus und wies auf die erschwerten Bedingungen des Studiums hin, bedingt durch die Auswirkungen der Corona Pandemie.

Durch Andrea Marquardt, stellvertretende Akademieleiterin, und Landes-polizeipräsident Axel Brockmann erfolgte die Übergabe des Akademie-Award, durch Martin Hellweg, Vorsitzender des Polizeihauptpersonalrates, die Übergabe des Sonderpreises der Personalvertretungen. Nach der Prämierung der Jahrgangsbesten durch Innenminister Boris Pistorius und Carsten Rose erfolgte Verleihung des „Bachelor of Arts“ und Ernennung zu Polizeikommissarinnen und Polizeikommissaren.

Der feierliche Rahmen der Veranstaltung wurde durch das Polizeiorchester Niedersachsen würdevoll ergänzt und mit der Nationalhymne abgeschlossen.

Die Veranstaltung endete mit dem obligatorischen „Mützenwurf“.

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

[PDF](#)